

An die Medien

Medienmitteilung vom 22. Januar 2025

Erneuerung von Leistungsvereinbarungen im Kulturbereich

Der Regierungsrat und der Stadtrat Schaffhausen haben die Leistungsvereinbarungen mit Leistungserbringern im Kulturbereich erneuert. Die Vertragspartner sind das Musik-Collegium Schaffhausen (MCS), der Verein KiK Kultur im Kammgarn, der Verein Musikraum Tab Tap und der Verein Schaffhauser Jazzfestival. Die Vereinbarungen gelten von 2025 bis 2026 sowie für das Jahr 2025 mit dem Verein Schaffhauser Jazzfestival.

Die bisherigen Leistungsvereinbarungen zwischen dem Kanton und der Stadt Schaffhausen auf der einen Seite und den Leistungserbringern auf der anderen Seite haben sich bewährt. Bei den erneuerten Leistungsvereinbarungen handelt es sich denn auch um bereits seit mehreren Jahren bestehende Verträge. Die Beiträge an das Musik-Collegium Schaffhausen (Kanton 80'000 Franken; Stadt 120'000 Franken) und den Verein Schaffhauser Jazzfestival (Kanton 107'000 Franken plus Sonderbeitrag von 25'000 Franken für das Street Jazz-Festival; Stadt 50'000 Franken) bleiben unverändert. Die jährlichen Beiträge an den Verein KiK Kultur im Kammgarn und den Verein Musikraum Tab Tap wurden nach erfolgreichem Abschluss der entsprechenden Transformationsprojekte erhöht auf 160'000 Franken (Kanton) bzw. 170'000 Franken (Stadt) für die Kammgarn und je 45'000 Franken für das Tab Tap.

Neue Leistungsvereinbarungen wurden abgeschlossen mit dem Verein Band Union und dem Verein Kultur im Chäller (Klub 8). Der Verein Band Union positioniert sich als Netzwerk-, Vermittlungs- und Promotionsorganisation für das regionale Musikschaffen im Bereich der Populärkultur. Er geniesst unter den lokalen und regionalen Musikerinnen und Musikern ein hohes Ansehen. Neben der Organisation von Konzerten und Live-Musik-Anlässen in Schaffhausen entwickelt er Formate zur Förderung der Vernetzung und des Wissenstransfers unter Musikschaftern. Der Beitrag von Kanton und Stadt beträgt je 15'000 Franken pro Jahr. Der Verein Kultur im Chäller (Klub 8) betreibt im ehemaligen Jugendkeller («Chäller») der Stadt Schaffhausen den Kulturclub «Klub 8». Dieser richtet sich primär an ein junges, musik- und kulturinteressiertes Publikum. Der Verein organisiert neben Partys auch mehrere unkonventionelle künstlerische Formate wie Live-Musik-Events, Performances oder Comedy-Veranstaltungen. Der kantonale Beitrag beträgt 15'000 Franken, der städtische Beitrag 29'000 Franken.

Weiter haben der Regierungsrat und der Gemeinderat Beringen die Leistungsvereinbarung mit dem Festival Beringen Blues and More erneuert. Die finanziellen Leistungen des Kantons belaufen sich unverändert auf 25'000 Franken pro Jahr. Die Leistungsvereinbarung mit dem Festival Beringen Blues and More gilt von 2025 bis 2026.

Staatskanzlei Schaffhausen